

Impugna el PRI triunfo de Corral



5



Estado | Gabriela Minjáles

El Diario | Jueves 16 Junio 2016 - 09:24 hrs

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) impugnó anoche la elección de gobernador de Chihuahua ante el Instituto Estatal Electoral (IEE), porque supuestamente detectaron varias irregularidades en los comicios celebrados el 5 de junio, entre ellas aparentemente cientos de boletas electorales sobrantes.

De acuerdo con fuentes confidenciales en el interior del IEE, el recurso legal lo presentó anoche el representante del PRI ante el Consejo Estatal, junto con los representantes de los partidos políticos con los que conformaron la coalición electoral que postuló a Enrique Serrano Escobar: PT, PVEM y PANAL.

El presidente del Tribunal Estatal Electoral (TEE), el magistrado César Wong Meraz, confirmó que el IEE le notificó la recepción de la impugnación y que en un plazo no mayor de 48 horas les turnarán el caso para su análisis y eventual resolución.

"Me informaron que antes de las 12:00 de la noche, que tenían como plazo para promover un recurso de este

tipo, el PRI impugnó la elección de gobernador y el IEE me dio aviso al respecto", informó el magistrado presidente en entrevista vía telefónica.

El dirigente estatal del PRI, Guillermo Dowell Delgado, no se encuentra disponible para conocer el motivo de la impugnación, porque su asistente personal informó que está en una reunión privada en la que no tiene acceso a su equipo telefónico.

Sin embargo, de acuerdo con fuentes en el interior del IEE y autoridades del mismo TEE, el recurso legal se conforma por un expediente voluminoso de más de 4 mil hojas, en las que supuestamente se documentan las irregularidades denunciadas correspondientes a la elección de gobernador.

Entre las supuestas irregularidades se mencionan cientos de boletas sobrantes que fueron detectadas en la elección de gobernador en la que resultó electo el panista Javier Corral Jurado.

Hasta el momento el equipo de comunicación del gobernador electo no ha emitido ningún pronunciamiento al respecto.

El presidente del IEE, Arturo Meraz González, confirmó que anoche recibieron el juicio de impugnación promovido por el PRI, casi al cierre del término legal.

Comentó que hasta el momento no tiene mayores detalles, porque se trata de un expediente muy grueso, por lo que desconoce a detalla los agravios, por lo que será durante el transcurso del día cuando pueda proporcionar mayor información.

@

